

中村町こども園

令和6年度 冬号

【教育・保育目標】笑顔いっぱい元気な子
【重点目標】やってみよう 考えよう

寒～い冬もいっぱい遊びました！

わぁ！おっきい氷～！



氷あそび

冷たいね！



透けて見えるね～

寒い日に園庭に水を入れたタライを仕掛けると、氷ができていることに気づいた子どもたち。氷に触れる中で、冷たさやキラキラと光が反射する様子など冬の自然を感じていました。

マフラー作り



毎日コツコツ自分で編んだ手作りマフラー！マフラーのおかげであったかいね。

見て見て！
かわいいでしょ

年長さんとの交流

これはね…



これなあに？

進級楽しみ！

もうすぐ卒園を迎える年長組さんと一緒に遊んだり、散歩に出かけたりする中で、年下児は年長さんへの憧れやありがとうの気持ちを、年上児は思いやりの気持ちを感じているようでした。

年中組がじゃがいもを植えたよ！
年長になって収穫するのが楽しみだな！

おおきくなあれ！



このにんぎょう
かわいい～！

行こう！



こっち行ってみようか？

「次のお部屋にはどんなおもちゃがあるのかな？」
お部屋に遊びに行く事で進級への期待が膨らんでいます。